

Protokoll Sitzung des Fachschaftsrat Sport



Teilnehmer: Angelique Bahr-Gorgas, Keanu Ochs, Pia Lorbeer, Jonas Paudler, Luis Hurtig, Emely Ehrlich, Luisa Zeeck, Peggy Kochenrath, Toni März, Paul Michel, Luisa Ribbe

Protokollant: Angelique Bahr-Gorgas

Gäste: Elia Lehmann, Linus Simonides, Anouk Dräger, Ina Wurl, Sonja Lüdke, Philipp Langanke, Hugo Jung, Anna Wunderlich

Entschuldigt: Jette Salewski, Alexander Beine, Helene Miethke

Unentschuldigt:

Verspätet: Pia Lorbeer, Hugo Jung, Anna Wunderlich

Beginn: 17:00 Uhr

Ende: 19:00 Uhr

Erläuterung zu Abstimmungen: (Pro/Contra/Enthaltungen)

33. Sitzung FSR-Sport am 15. Oktober 2025

1. Formalia

- Begrüßung

2. Aktuelle Probleme

- **Immer an Beschlüsse denken für alle Events!!!**
- **E-Mail's:**
 -
- Mehr Eigeninitiative von allen
- Kautionshöher für Dinge die teurer sind als 50€
- Raum/Keller aufräumen
- Datum Fasching 07.02.26 oder 14.02.26?
 - 07.02.: Semesterende, eventuell noch viele Klausuren
 - 14.02.: Valentinstag, kommt wohl immer gut → Beschlossen
- Termine von Ersti-Veranstaltungen ggf. mit Veranstaltungen von Dozierenden absprechen, um Korrelationen zu vermeiden
- 1. SC Potsdam Damen Volleyball insolvent → Karten verfallen
- Zu wenig Turnübungszeiten!

3. Gremienarbeit

- VeFa
 - Nächster Termin: 16.10.2025
 - Mitglieder: Helene, Jonas, Paul
 - Nil beim Anschaffen neuer Bierzeltgarnituren unterstützen
 - Erstfahrtantrag: kann erst am 16.10 offiziell beschlossen werden
 - Kritik Therme: Nicht genug Fachbezug, unser Antrag nimmt großen Teil des VeFa-Topfts ein; Überlegung: 50/50 förderbar wegen fehlendem Fachbezug; Alternative: Therme rausnehmen
 - Kritik: Warum Kosten für 70 Personen aber nur durch 58 geteilt? Warum zahlen FSR Mitglieder nicht?
 - Wenn in VeFa Variante1 nicht angenommen, bringen wir selbstständig Änderungsantrag ein der dann in VeFa beschlossen wird

- Auch wenn nächste VeFa wieder nicht beschlussfähig sein sollte, kann Antrag trotzdem beschlossen werden
- Studienkommission
 - Nächster Termin: 29.10.25
 - Mitglieder: Jonas, Peggy, Paul, Helene, Anouk
- Prüfungsausschuss
 - Nächster Termin:
 - Mitglieder: Florian Groß
- Fakultätsrat
 - Termin: 15.10.2025
- Berufungskommission Sportdidaktik Sek1/2
 - Nächster Termin:
 - Mitglieder: Angi, Lulu; Pia
 - Ergebnis 17.01.25: externes Gutachten über Lehrpersonen wurde geschrieben
 - Liste mit bevorzugten Lehrpersonen für die Uni (Sportdidaktik)
- Studiendekanat
 - Nächster Termin: 20.10
 - Mitglieder: Angi
- BuFaTa
 - Termin: 12.06.-15.06.2025
 - Motto: Märchenwald
- Hochschulinformationstag
 - Termin: 13.06.25
- OsTaTa
 - Termin: 26.-28.09.25
 - Abgesagt, weil keiner mehr Zeit
 - Ende März anvisiert
- FreiFaTa
 - 06.-09.11.2025
 - Donnerstag 08.30 Uhr Abfahrt mit Zug, 15.00 Uhr Ankunft in Freiburg
 - Sonntag ca. 15.00 Uhr Abfahrt
 - Praxis- und Theorie AK's ein geteilt → **ABBs durchlesen!!**

- Thema für Kostümparty: Historische Ereignisse

4. Finanzen

- An Beschlüsse muss gedacht werden!!!
- Druckerkosten weiterhin unbekannt und schleppende Antwort von Frau Trippler
- FreiFaTa Fahrtkosten einfordern?
- Letzte Abrechnung für HHJ fertig gemacht
- Finanzordner werden aktualisiert von Peggy und Jonas

5. Veranstaltungen

- Klausurtagung
 - Möglicher Termin: 09.01-11.01.2026
 - Unterkunft hat zugesagt -> Angebot ist ähnlich wie letztes Jahr
- Eisbaden
 - Termin: 20.01.25
- Pub-Quiz
 - Termin: 10.04.2025
 - Resümee wurde geschrieben
- Anbaden
 - Termin: entfällt auf Grund von Terminknappheit, es wird voraussichtlich nur ein Abbaden stattfinden
- Spowi Mixed Turnier
 - Termin: 26.04.2025
 - Resümee wird geschrieben
- Sparteignungsprüfung
 - Termin: 17.05.2025
 - Nachprüfung: 04.07.2025
- Campus Festival
 - Termin: 23.05.2025
- Beach 'n' Fun
 - Termin: 28.06.25
- Sprng Brk → „Summer Splsh“

- Termin: 05.07.2025
 - Motto: Festival Edition
 - Neuer Termin: Sa 13.06.2026
- Bierpongliga
 - Termin: 19.06./26.06./03.07./17.07.
 - 18:00-21:00 Uhr
 - Rückzahlung über 20€ erfolgt an Gruppen
- Semesterabschluss Grillen
- Spowi Wies'n
 - Termin: 03./04.10??
 - Abgesagt
 - Andreas gibt uns Werbeflyer für Erstibeutel
 - Mit USV gern eine Art Trendsportartenturnier
- Ersti-Woche
 - Termin: 1.10.-12.10 irgendwann
 - Beutel gepackt
 - Einführungsveranstaltungen:
 - 01.10. Primar (10 Uhr; Golm) → Keanu, Jonas → **erledigt**
 - 02.10. SMA/SPP (10 Uhr NP) und SEK (12 Uhr NP) → Lu, Angi, Jonas, Keanu
 - **Campusrallye**
 - Termin: Montag 06.10.2025
 - Treff FSR 12 Uhr (Mensa Golm)
 - Offizieller Start 14 Uhr
 - Prinzip wie letztes Jahr
 - Helfer: Philipp Langanke, Anouk, Julika, Ina, Lars+Kumpel, Adrian, Hauke, Alissa, Jakob W., Enno, Arthur
 - Feedback Erstis:
 - positiv: Spiele, Gruppenzuweisung zufällig, FSR
 - negativ: mehr Zeit? Weniger Zeit? Mehr zu den Häusern auf dem Campus
 - Feedback FSR:

- positiv: Spaß, gute Bilder und Videos, direkt Ansage am Anfang dass alle immer wiederholen, Orga/Zeitmanagement lief gut, Aufräumen gut
- Negativ: Grillen unorganisiert, die nein zu Fotos sagen nochmal fragen ob doch okay (eventuell Klausel: mit Anmeldung gibt man automatisch Fotoerlaubnis), Fünf vielleicht nicht direkt als Vorführung (einmal vormachen, danach diejenigen nach vorn), Kreidespray alle, bei Bezahlung hat sich gestaut, FSR auch pünktlich (?)

- **Stadtrallye**

- Termin: Mittwoch 08.10.2025
- Treff FSR 11 Uhr (Mensa Palais)
- Feedback Erstis:
 - positiv: Gut zum connecten, Stimmung, Spiele, Pizza,
 - negativ: höhere Semester ausschließen!!, Bierball zu lang, zu viel Alk, mehr Orte,
- Feedback FSR:
 - positiv: Spaß gehabt, Stimmung gut
 - Negativ: Flunky iwie anders, immer fragen ob Alkohol gewollt, manche echt Absturz, alle leben Spowi-Sein vor! (Kreisverkehr, Buchstabenzug vllt. direkt zu Beginn), alle bleiben zusammen, FSR verteilt sich unter Erstis, eventuell Walkie Talkies?, eventuell mehr Interaktionsspiele? „Alkoholzeiten“ einführen? (von wenig zu viel), offenes Auge was zu tun ist
-

- **Get together**

- Termin: Freitag 10.10.2025
- Wohnungen: Toni (+Hugo?), Paul (+Keanu), Lu (+Emmy), Angi (+Anna), Lulu (+Pia), Luis (+Peggy), Alex (+Jonas) (Anouks Wohnung)
- Treff Waschhaus: **21.30 Uhr** mit Sauf und Lauf
- Feedback

- positiv: alle spaß!

- **Volleyballturnier**

- 5 feste alte Mannschaften die sich anmelden können
- eigenes FSR-Team ist vermutlich nicht möglich, da zu wenige spielen?
- Kautio für Teilnehmer
- Feedback
 - positiv: Spaß, Buffet
 - negativ: keine reinen höheren Semester (klarer Vorteil), fairere Teams?

- **Welcome Back Party**

- Termin: 10.10.
- Motto: Neonparty
- Feedback Erstis:
 - positiv: Keanu auf Technofloor, Motto, unterschiedliche Musik, sehr gute Stimmung, viele Leute die man kannte, Technik (fast) komplett richtig
 - negativ: Einlass bodenlos lang (!), Konzert kacke, Gaderobe shit gelegt, Scheiß Merchstand (niemand wusste, dass man hochkann, Türen waren zu, Gäste plötzlich kostenlosen Einlass?), Backstage kam nicht früher rein, Security unfreundlich, Ticketverlosung war nicht abgesprochen, hatten nicht den normalen Backstage, Ticketpreise anders als im Vertrag, Angemalte Wände im Techno Floor nicht unsere Schuld!!!

▪

- **Ersti-Fahrt**

- Termin: 17.10.-19.10.2025
- Vertrag von Inselparadies Petzow ist unterschrieben, Anzahlung wurde von Emmy geleistet
- Antrag wurde in VeFa vorgestellt
- Müssen hoffen, dass im Oktober durchgeht
- To-Dos fertig

- Bekommen keinen zweiten Bus (wäre zu teuer)
- Autos für Transport: Jonas, Pia, Keanu
- Ablaufplan ähnlich letztes Jahr
 - Freitag: Saufteamspiele (Jonas)
 - Samstag:
 - Vormittag → Gurkenjagd,
 - Nachmittag → Milligolfionär
 - Abend → Lipsyncbattle
 - Sonntag: Frühstück, Therme Pflicht
- **Beschluss: Mini-Mikrofon 50,00€ (11/0/0)**
- **Beschluss: Rewe Einkauf I 120,00€ (11/0/0)**
- **Beschluss: Rewe Einkauf II 100,00€ (11/0/0)**
- Abbaden
 - Termin: (15.11.25/22.11.25)
 - eher 22.11.2025
 - Termine bei Herrmannswerder wurden angefragt
- Weihnachtsvorlesung
 - Termin: 12.12.2025
 - Im Lindenpark (freuen sich auf uns)

6. Team Öffentlichkeitsarbeit

- Homepage
- E-Mailverteiler
 - Unbedingt die Mails wieder auf ungelesen machen!!!
- Instagram
 - Mehr Reeeeeels!!!!
- Klausurensammlung für Gedächtnisprotokolle und Zusammenfassungen
- TikTok

7. Team Merch

- Nächste Drucke sollen mit Siebdruck gemacht werden
- Neue Designs und Produkte sind vorhanden
- Zu Erstiwoche schon Ausstellungsstücke um gut Werbung zu haben

- Eventuell 11teamsports → viele von BuFaTa machen wohl Merch mit denen?
- Eigentlich soll jeder Merch aus DE das Logo von „Sportstudierende DE“ draufhaben
- Eventuell selbst drucken?
- Kooperation mit Ben wird beendet aufgrund zu vieler Probleme
- BuFaTa: 7 FS sind bei Fan12 (wohl sehr zufrieden, Preise ok, extrem viel Auswahl)
- Kino druckt Merch in Potsdam (auch gute Qualität, lokaler Anbieter, man muss in Vorkasse gehen, ab 10 Shirts bereits Rabatt)

8. Team Raum/Keller

- Keller/ Raum ordentlich gestalten!
- Inventarliste aktualisieren!
- **Beschluss: Kühlpacks 15,00€ (9/0/0)**
- **Beschluss: Eisspray 15,00€ (9/0/0)**
 - Inventarliste wurde aktualisiert, ist auf Box.UP hochgeladen

9. Team Kooperation

10. Sonstiges

- Kuchendienst: Website/Moodle, Peggy, Jonas, Alex, Pia
- Kostüm: 3x Alex, 2x Jonas, Emmy, Lulu, Peggy

11. Termine nächste Sitzung

- 01.10.2025